
Ein Tanzfestival vom 28. April - 9 Mai 2021

28 verschiedene Tanzgruppen zeigen ihre Tanzstücke.
Viele Städte aus NRW machen mit.

Alle Vorstellungen finden online statt.

Dieses Jahr haben wir ein neues Angebot dabei:
tanz.access, heißt soviel wie Tanz für alle.

Es gibt Vorstellungen mit
Deutscher Gebärdensprache
Audiodeskription
und Einfacher Sprache.

Wir haben 3 Tanzstücke für tanz.access ausgewählt.

Willkommen bei tanz nrw 21



Sonntag 2. Mai 15 Uhr und Montag 3. Mai 11 Uhr 

BOYS DON’T DANCE von E-Motion und Takao Baba 
(BOYS DON’T DANCE heißt auf Deutsch „Jungs tanzen nicht“)

Bei Tik Tok, Instagram oder Fortnite
werden viele Tanzbewegungen ganz schnell
ganz vielen Menschen gezeigt.
Wie lernen Kinder und Jugendliche die Bewegungen aus dem Internet?
Takao und seine Gruppe haben sich damit beschäftigt.
Sie zeigen, dass jeder die Bewegungen ganz anders aufnehmen kann.
Ein ganz eigener Tanz entsteht.

Vor der Vorstellung erklären wir das Tanzstück 
in einfacher Sprache.

Vorstellung mit Deutscher Gebärdensprache.

Sonntag 2. Mai 18 Uhr 
im Anschluss Publikumsgespräch 
mit Dolmetschen in Deutscher Gebärdensprache bei Zoom

Donnerstag 6. Mai 20 Uhr 

HYBRIDITY von Cocoon Dance
(HYBRIDITY bedeutet auf Deutsch Vermischung)

Thai-Boxen und Ballett.
Tanzen wie ein Krieger.
Tanzen wie eine Fee.
Diese ganz weiblichen und ganz männlichen Bewegungen 
werden hier zusammengefügt.
Die Gruppe Cocoon Dance zeigt in ihrem Tanzstück,
wie diese ganz unterschiedlichen Tanzbewegungen
gemeinsam zu einer ganz neuen Bewegung werden können.

Vor der Vorstellung erklären wir das Tanzstück
in einfacher Sprache.



Donnerstag 29. April 20 Uhr und Mittwoch  5. Mai 20 Uhr

REVENANTS von Ursina Tossi
(REVENANTS heißt auf Deutsch „Wiedergänger“, das bedeutet Geister)

Was könnte passieren,
wenn wir in die Vergangenheit reisen würden?
Was, wenn wir vieles was schon passiert ist, ändern könnten?
Was hätten Frauen anders gemacht?
Die Tänzerinnen der Gruppe von Ursina Tossi
haben sich diese Fragen gestellt.
Wie Gespenster reisen sie durch die Zeit
und denken sich die Geschichte neu aus.

Beide Vorstellungen mit Audiodeskription.

Mehr Informationen fi ndet ihr hier:
Internetseite www.tanz-nrw-aktuell.de
Facebook www.facebook.com/tanznrw
Dort gibt es auch alle Informationen zu den anderen Tanzstücken.

Wir freuen uns auf euren Besuch.

Euer Festivalteam

Kontakt tanz.access:
catharina.gadelha@landesbuerotanz.de

tanz.access wird gefördert von

Festivalförderer und Festivalpartner

Mit freundlicher Unterstützung
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